

#### 4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

##### 4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO.

SUMARSE AL LLAMAMIENTO DE LA ONU PARA QUE SE RETOMEN LOS ESFUERZOS POR IMPLEMENTAR LA RESOLUCIÓN 1701 DEL CONSEJO DE SEGURIDAD Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. [11L/4300-0162]

##### Escrito inicial.

##### PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 177 del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite ante el Pleno y publicar la proposición no de ley, N.º 11L/4300-0162, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, relativa a sumarse al llamamiento de la ONU para que se retomen los esfuerzos por implementar la resolución 1701 del Consejo de Seguridad y otros extremos.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta las catorce horas del día anterior a la sesión en que haya de debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 11 de octubre de 2024

LA PRESIDENTA DEL  
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María José González Revuelta

[11L/4300-0162]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Socialista, en virtud del presente escrito y de conformidad con lo establecido en el artículo 176 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente Proposición no de Ley, solicitando su tramitación ante el Pleno del Parlamento.

##### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ya se ha cumplido un año desde que se produjeran los ataques terroristas de Hamás en territorio israelí, causando la muerte a más de un millar de personas. Un ataque que provocó la desproporcionada respuesta de Israel, que ya ha causado la muerte de más de 42.000 personas, entre los que se encuentran 11.000 niños y niñas, así como cerca de 96.000 heridos dentro de los territorios palestinos.

Un conflicto que, en su escalada, se ha convertido en internacional, afectando a Líbano, Siria, Yemen y provocando la entrada de Irán, lo que amenaza con la desestabilización total de Oriente Medio y, quién sabe, si el preludio de una guerra que exceda los límites de esa región del mundo. Un escenario indeseable para cualquier ciudadano o ciudadana con un mínimo de conciencia.

Tal y como expresaba Agnès Callamard, Secretaria General de Amnistía: "Mientras la guerra se prolonga sin final a la vista, la necesidad de un alto el fuego, el respeto del derecho internacional y los derechos de todas las víctimas a la verdad, la justicia y la reparación es más acuciante que nunca. Es vergonzoso y un fracaso colectivo de la humanidad que un año después siga sin haber un alto el fuego y sin liberarse a los rehenes. Estas atrocidades nunca deberían haberse cometido y mucho menos debería permitirse que continúen."

Es evidente que la situación requiere de una respuesta internacional conjunta y que, desde cada ámbito, hay que exigir el fin inmediato de las hostilidades, garantizando una solución de paz estable y duradera para toda la región de Oriente Medio.

Por ello, ante esta situación, el Grupo Parlamentario Socialista presentamos la siguiente propuesta de resolución:



"El Parlamento de Cantabria insta al gobierno de Cantabria a:

1.- Sumarse al llamamiento de la ONU para que se retomen los esfuerzos por implementar la resolución 1701 del Consejo de Seguridad.

2.- Reiterar la necesidad de un alto el fuego inmediato en la región, incluyendo Gaza, y exigir la liberación incondicional de todos los rehenes.

3.- Pedir a todos los actores internacionales que trabajen de manera coordinada para evitar una guerra total, que tendría consecuencias devastadoras para la región.

4.- Exigir la búsqueda de una solución pacífica y duradera que proteja a los civiles, respete la soberanía de los Estados y garantice una coexistencia pacífica en Oriente Medio."

En Santander, a 9 de octubre de 2024

Fdo.: Pablo Zuloaga Martínez. Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista."